

# Die Fantastischen Vier bei den Kurpark Classix

**Aachen.** Mit den Fantastischen Vier geben sich die „FabFour“ des deutschen Hip-Hops am Samstag, 2. September 2017, bei den Kurpark Classix in Aachen die Ehre. Das teilte Veranstalter Christian Mourad gestern mit. Die „Vier & Jetzt Open Air“-Tour führt eine der beständigsten und erfolgreichsten deutschen Bands damit auch nach Aachen. And.Y, Thomas D, Smudo und Michi Beck heimsten im Lauf ihrer nun fast 30-jährigen Karriere unzählige Preise und Goldene Schallplatten ein und sind berühmt für ihre fulminanten Bühnenshows.

Unter dem Namen Die Fantastischen Vier traten die Musiker erstmals am 7. Juli 1989 auf einer selbstgezimmerter Bühne aus Europaletten in einem ehemaligen Kindergarten in Stuttgart-Wangen auf. 1991 erschien ihr Stück „Jetzt geht's ab“ auf dem ersten deutschen Hip-Hop-Sampler „Krauts with Attitude“. Sie waren die erste Rap-Formation, die mit „Deutschem Sprechgesang“, wie die Fantastischen Vier ihre Musik nennen, bundesweit Schlagzeilen machte.

Tickets sind ab dem 17. November erhältlich beim Kundenservice des Medienhauses Zeitungsverlag Aachen. (red)



Am 2. September 2017 sind sie bei den Kurpark Classix in Aachen zu erleben: die Fantastischen Vier (von links) And.Y, Thomas D, Smudo und Michi Beck. Am 17. November beginnt der allgemeine Vorverkauf. Foto: imago/APP-Photo